



Movilidad sostenible en la USAL

El Parque Científico de la Universidad de Salamanca suscribió un manifiesto a favor de la movilidad sostenible para fomentar transportes alternativos como la bicicleta y aumentar el uso del coche compartido. Al manifiesto se sumó la totalidad de las empresas ubicadas en el Parque Científico, así como la asociación empresarial Impulsa Villamayor. El manifiesto solicita la creación de un carril bici desde todos los puntos de acceso al centro tecnológico y la mejora del acceso a Villamayor que cuenta con tramos peligrosos para los ciclistas en las horas punta, así como contar con un espacio seguro con vigilancia dentro de las instalaciones del Parque Científico, entre otras.